



2016年  
3月号

# 風の子便り

社会福祉法人のゆり会 たかさご保育園

<http://www.takasago-hoikuen.com>

早いもので、本年度も残り1ヶ月となりました。  
2015年は、安全で、安心した生活がどんなに大切かを知らされた年度でもありました。  
パリでのコンサートホール襲撃事件で、妻を亡くした夫が、テロの犯人へ向け「決して君たちに憎しみという贈り物はしない。君たちの望み通りに、憎しみや怒りに広げることは、君たちと同じ無知に屈することになるから・・・」と  
どんな悲しみの中にあっても、こう言いきれぬ本当の意味の「強さ」のほうに勝ったということでしょうか。

子ども達は、ご家庭や保育園で様々な実体験を通し、手、足、口、目、耳、鼻・・・  
なにより心を磨いてまいりました。  
お友達に共感されて嬉しかった！気持ちを言い表せなくてもどかしかった！悔しかった！ケンカもしたけど・・・仲直りも出来た。  
様々な体験が子どもの心を大きく、強く、やわらかくしてくれました。  
そんな子ども達の姿に、私達保育者も日々学ばされ、やり甲斐も感じているところです。  
それもこれも、周りにいつも保護者の皆様や子ども達が居てくれました。  
この一年間子ども達に感謝の気持ちでいっぱいです。  
保護者の皆様にもたくさんのご協力を頂き、ありがとうございました。

## お誕生日おめでとう

1才おめでとう	
2才おめでとう	
3才おめでとう	
4才おめでとう	
5才おめでとう	
6才おめでとう	のあちゃん

◇名札の着用をお願いします

3月の予定	
1	火 卒園式合同練習
2	水 卒園遠足(5才) 遠足(2.3才) 料理保育(4才)
3	木 ポニー
4	金
5	土
6	日
7	月 ちゅっちゅここの会0才9:30~★ ◇名札着用
8	火 0才児健診 健康相談の日14:30~★
9	水 卒園式リハーサル
10	木
11	金
12	土 卒園式
13	日
14	月 乳児誕生会★◇名札着用ちゅっちゅここの会 ピカピカデー 発達相談の日★
15	火 171災害ダイヤル
16	水
17	木 お別れ会食会(3.4.5才)
18	金
19	土
20	日 春分の日
21	月 振替休日
22	火
23	水 図書館(4.5才)
24	木
25	金 幼児誕生会★◇名札着用 食事会(4,5才)
26	土
27	日
28	月
29	火
30	水
31	木

★印の日は、どなたでもご自由に参加いただけます  
(予定は変更になる場合があります)

## 0才 ひよこ2組です こんにちは！

最近のひよこ2組の子ども達は、朝“〇〇ちゃん来たね”という大人の言葉が聞こえると、“あっ〜♡”と声を発してゲートの前まで嬉しそうに出迎えにいくと、お友達をギュ〜とハグして、喜びを分かち合うほほ笑ましい姿が見られます。

生活や活動の見通しも持ってきて、大人が“お散歩行こうね”と防寒着や帽子の準備をしていると、お友達に“どうぞ〜”と届けてくれたり、目的地に向かうバギーの中でも、隣にいるお友達ともニコニコ笑顔で体を揺らし気持ちを共感しあう子ども達です。

散歩では、1組のお友達と遊歩道で合流したり、北公園まで一緒に出かけたりと交流する機会も増やしています。踏み切りや電車が通る音が聞こえてくると、“バイバイ〜！！”（電車来たね…電車行っちゃったね…）と手を振り、お友達と一緒に喜んでる子ども達です。

自分から周りへの関心も出てきた2組の子ども達も…春には「ばんび組」に進級です！

## こどものつばやき

1月末から子どもたちと職員が食事を食べるようになった、ばんび組…

職員と一緒に食べるのが嬉しくて「せんせい、いっしょにたべようね〜」「これおいしいね〜」との会話が聞かれ、食事の時間がより一層美味しく楽しい時間となっています。

最近ではお友達が「ここあいていますか？」と席を探していると、「ここあいてますよ〜♡」と自然に子どもたち同士で誘い合って座っています。

大人が席を誘導しなくても、子どもたちからの「ここあいてますよ〜♡」の言葉に、子ども達の気持ちのやさしさと心の育ちを感じます。



ひな祭り会には、暖かな声援ありがとうございました。大勢の観客の中、子ども達も練習してきた成果を見て頂き、緊張の中立派な姿でした。進級に向けても良い自信となりました。2〜5歳児クラスでは、お雛人形を制作しました。どのクラスのお雛様も表情豊かな可愛らしいお雛様に仕上がりました。お家で一緒にお祝いし下さいてね♡



保育園のお雛様は、玄関と2階のニッチに飾ってあります。お人形の前行きかう度に“きれいねえ〜♡”と子ども達は足を止めて愛でています。

## 住吉小学校に行ってきました！

年が明けた2月18日に、住吉小学校からご招待を受け、地域の住吉保育園の年長組のお友達と一緒に、ぞう組の子ども達も、一年生と遊ぶ機会を持ちました。3グループに分かれて、1組2組3組の一年生が用意してくれた遊びを楽しみ、お土産に折り紙も頂いて、楽しい時間を過ごすことが出来ました。

同じ地域の子ども同士が共に遊ぶ経験が持てることで、就学後に顔を合わせた時に、安心感や仲間意識につながって行ける良い経験になりました。

## 卒園式が開催されます(りす・ひつじ参列)

日時:3月12日(土)

9:30開会

8:45〜9:00までの間にいらしてください。

参列者:5才卒園児と保護者

りす、ひつじ組児童が在園児を代表して参列します。

(送迎お願い致します。)

お仕事の方は通常通りの保育を実施しております)

## たかさごの教育(こころ豊か)2才 第10回

どのクラスでもこの3月の時期を迎えると、子どもたちがこの一年で様々な成長・発達してきたことを実感します。そして、保護者の方々と、一人ひとりの子どもたちの成長を喜び合えることも、とても嬉しいことで、保育者冥利につきます。

2歳児の子どもたちの心の成長の環境としては、マイドールの存在が大きかったと思います。子ども達は、ばんび組からうさぎ組へマイドールを手にして進級しました。新しい環境の中で「自分だけのマイドール」が、心のよりどころになり、ごっこ遊びでマイドールをおんぶしたり、ミルクをあげたり、午睡時には同じ布団に寝かせて安心して一緒に眠りについていました。

ちゅつちゅこっこの会でも、マイドールを相手役にしてわらべ唄遊びをしたり、家庭でもマイドールを大事にして遊んでいることも聞きました。また、一人ひとりにマイドールがあるということで、「オンナジ、オンナジ」という共通の喜びを感じ、共感しながらごっこ遊びが豊かになっていきました。

マイドールは、子どもの心の安定をはかり、自信や意欲、社会性の育ちといった成長・発達を促して、保育園と家庭を行き来しながら一人ひとりの充実した生活を送る為の有効な手立てとなっています。そして、子ども達の心の成長に伴いその役目も終わろうとしています。子ども達の進級と共に、マイドールを卒業することになります。